

# Start der Nachwuchsbanker

## Ausbildungsbeginn bei der Volksbank Mittelhessen

**Wetteraukreis (pm).** Im August haben 36 junge Menschen ihre Ausbildung zum Bankkaufmann bzw. Bankkauffrau bei der Volksbank Mittelhessen begonnen. Die mitgliederstärkste deutsche Volksbank gehört zu den wichtigsten kaufmännischen Ausbildungsbetrieben der Region. Erst kürzlich hat der TÜV Hessen die hohe Qualität der Berufsausbildung bestätigt und der mittelhessischen Kreditgenossenschaft das Zertifikat für geprüfte Ausbildungsqualität verliehen. Peter Rausch, Bereichsleiter Personalmanagement, Jürgen Schmidt, Abteilungsleiter der Volksbank Akademie Mittelhessen sowie die beiden Ausbilder Christian Kaiser und Kristoffer Schröder begrüßten den Nachwuchs im Gießener Service-Zentrum der Volksbank.

In diesem Rahmen berichte-

te Peter Rausch: »Der neue Jahrgang kann sich über ein besonderes Highlight freuen: Die Bank stellt jedem Auszubildenden ein modernes Tablet der Firma Microsoft zur Verfügung.« Über eine vorinstallierte Anwendung (E-Learning-App) werden die jungen Auszubildenden künftig alle relevanten Ausbildungsunterlagen abrufen können. Gleichzeitig erlaubt die Anwendung ein gezieltes Lernen und Vorbereiten auf Prüfungen sowie die Unterstützung des innerbetrieblichen Unterrichts. Sogar kleine Zwischenklausuren können direkt über die App erledigt und übermittelt werden. Zahlreiche weitere Funktionen, wie zum Beispiel eine Wochenübersicht mit allen Terminen und Berufsschultagen, eine individuelle Merkliste oder auch ein eigenes Kommunikationsforum, ma-

chen das Tablet zu einem optimalen Begleiter. Ein willkommener Nebeneffekt ist die Einsparung von vielen Tausend Seiten Papier. Die App wurde eigens für die Volksbank Mittelhessen entwickelt.

Bis zu ihrer Abschlussprüfung werden die Auszubildenden intensive Einblicke in viele interessante Bereiche gewinnen und wertvolle praktische Erfahrungen in den Filialen sowie internen Abteilungen sammeln. Nach bestandener Ausbildung winken zahlreiche Möglichkeiten, die Karriere weiter voranzutreiben. Interessante Herausforderungen warten sowohl im Vertrieb als auch in Form von Spezialistenaufgaben. Fortbildungen, Trainee-Programme oder berufsintegrierte Studiengänge werden die jungen Banker bestens darauf vorbereiten.



**Peter Rausch (1. Reihe rechts), Bereichsleiter Personalmanagement, Jürgen Schmidt (1. Reihe, 2. von links), Abteilungsleiter der Volksbank Akademie Mittelhessen und die Ausbilder Christian Kaiser (1. Reihe, 2. von rechts) und Kristoffer Schröder (1. Reihe links) mit den neuen Auszubildenden der Volksbank Mittelhessen.** (Foto: pv)